

# 業界の魅力アピール

## トラ協活動 紹介ビデオ上映

福岡ト協

【福岡】福岡県トラック協会（真鍋博俊会長）は9日のトラックの日、トラック運送業界の魅力をアピールする「トラックの日 TRU

CK FES 2022」を開催した。JR博多駅前広場に特設会場を設置し、滞在型の様々なイベントを繰り広げ、終日多くの若者や家族連れでにぎわった。

午後1時〜3時半、動画投稿サイト「ユーチューブ」で、全ト協の提供番組が生配信された。坂本克己会長の

あいさつ、国土交通省の堀内丈太郎自動車局長の応援メッセージ

開会式であいさつする真鍋会長ら実行委員会メンバー

員会のメンバー

（ともに事前収録）が流れ、トラック運送業界の社会的な役割や新型コロナウイルス禍で懸命に働くトラックドライバーに「感謝・支援・応援」のメッセージが送られた。全国9ブロックの物流、産業、観光をはじめ、47都道府県トラック協会の活動を紹介するビデオ上映もあった。

トラックの日は、福岡ト協広報委員会（中嶋利文委員長）、福岡県トラック青年協議会（古賀大輔代表幹事）、福岡ト協女性協議会（永山美由紀会長）が中心となって企画運営した。

ステージでは、豪華ア

ティストの応援ライブをはじめ、西陵高校（福岡市西区）の生徒による「青春ダンス」、トラックドライバーが登壇してドライバーの誇りとやりがい発信する

